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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年9月7日 (水）　2022-2023年度　第1391 例会　 通算例会第1520 　週報第1391 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 9 月・ 10 月　《水》 ）

9月

ｸﾗﾌﾞ協議会

10月

ｸﾗﾌﾞ協議会

卓話 観月会例会

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ ２５名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 池田（正） ・ 古川（正） ・ 法本 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 平地 ・ 池田（隆）

岸川 ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 高比良 ・ 前川 ・ 平山 ・  井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村 ・ 内川　　会員

クラブフォーラム 卓話（出前卓話）

クラブ協議会 クラブフォーラム

◎　前回のMake-Up ・ 免除会員（ ２ 名）
　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　前回の欠席者 （ 19 名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（正） ・ 稲吉　・　山口 ・ 西田　・　平地 ・ 池田（隆）

岸川　・　肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　　会員

 本日の出席
2022 .９　.７ 会員数　３４名 出席数　 ９名 欠席者　　２５名 出席率

　　　週　報　・　ロータリーの友　・　月信

◎　市内ロータリークラブ例会変更

 前回の出席
2022 .８.　３１ 出席者数　　１５名

Make－Up（免除会員)

６　名
欠席者　　１９名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

◎　吉田会長報告

　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。今日はクラブ協議会になっております。

佐世保南RC

　来月は１０月１９日（水）に米山記念奨学出前卓話開催をお願いしています。次の卓話を１１月９日に予定

１１月２５日・２６日・２７日　地区大会

◎　環境美化プロジェクト清掃活動

累　　計 1.476.533円

本日も出席ありがとうございます。今日も一日よろしくお願いします。ニコニコします。

本　　日 3.000円

稲　　吉

ニ コ ニ コ B O X

鎌　　田 皆様お疲れ様です。今日の美化プロジェクト皆様よろしくお願いします。

ニコニコします。

吉　　田

◎　鎌田幹事報告

　よろしくお願いいたします。

出前卓話 １０月１９日（水）　ベトナム出身　ドウン ティゴック ビックさん

　例会終了後に行いました。
ご参加いただきありがとうございました。

　変更 ：　９月１２日12：30→18：30

　休会　：　９月１３日

　前回の理事会で免除会員についてなのですが、ロータリー歴＋年齢＝８５以上という事でしたが私が免除

　会員に値するということですが他にもいらっしると思うので良く確認していただきたいと思います。

　出席率にも関係してきますのでよろしくお願いたします。

佐世保東RC

　休会 ：　9月９日

　休会　：　９月8日・１５日・22日

佐世保北RC

HTB佐世保RC

　あと、ロータリー奉仕デーになっておりまして例会終了後に清掃活動を行います。お時間に余裕のおありの

　方はご参加よろしくお願いいたします。以上です。本日もよろしくお願いいたします。

◎　松田会員より免除会員について

◎　吉田会長によるクラブ協議会

　今後も１月と３月の卓話も外部の方をお招きしたいと思いますので皆様にもご提案いただけたらと思いますので

　してますが、先日北RCの幹事さんとお話する機会がありまして北RCさんが８月に外部卓話に来ていただいた

　方が県立大学の学生さんで良いお話をされたそうで外部卓話としてお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。

　行事事の提案としてお話させていただきます。卓話についてですが毎月１回卓話をプログラムに入れてます。





　


